

あかまつ

エルデハです。「L」のよ
うな白い模様がありま
す。ただ、CかLか見分
けが難しいですね。
撮影 2022.7.11 南相木小



水泳学習がんばりました

6/27(火) プール開きで
は、「25mクロールで泳げ
るように、上手な人のま
ねをして練習をがんばり
たいです。」など、各学年
の代表児童からめあての
発表がありました。



校長先生からは、きれいなプールはPTA作業での皆
さんのおかげだから感謝の気持ちをもつこと、約束を守
って安全に気を付けることや水と仲良くなって水泳を楽
しむことのお話がありました。

保護者の皆様には、夏休みのPTAプール開放を安全
に実施できるように7/5(水)救急救命法講習会にご参
加いただきありがとうございました。7/18(火)水泳参
観・学校保健委員会、7/20(木)にはプール納めがあり
ました。プール納めでは各学年の代表者が感想発表を行
い、お互いの頑張りや成長を感じ合う場面になりました。

今年度の夏休みのPTAプール開放も、全てのご家庭
で水泳監視当番を行っていただき、6日間実施するこ
とができました。ありがとうございました。

「1学期終業式 2学期始業式」

終業式では、73日間の1学期に頑張ったこと・良か
ったことを振り返り、子どもたちが話し合う時間もあり
ました。運動会をはじめとして、精一杯取り組んで成長
したお互いの姿を実感し合う時間となりました。

8/21(火)2学期の始業式を体育館で行いました。校
長先生から、「挑戦しよう。」といったお話がありました。
お話にあったようにポジティブシンキング「へっちゃら
天使」で2学期頑張りましょう！

給食試食会・授業参観・救命救急法講習会・学級懇談会・PTA部会

7/5(水)授業参観、7/18(火)学校保健委員会水泳参
観にご来校いただきありがとうございました。

入学から3か月が経ち1年生の給食準備も手際が良
くなってきています。栄養教諭から学校給食の内容とねら
いについて説明がありました。この日の給食は古代米入
りのご飯が出ました。大昔の人々の暮らしに思いを馳せ
ながらおいしくいただきました。

どのクラスも楽しく学習をしている様子を参観してい
ただきました。5・6年生は、7月のオーストラリア訪
問研修先のホストファミリーに向けたビデオレターで、
保護者の方と一緒に英語で家族の紹介をしていました。

ご参加いただいた方々からは、「上級生になるにした
がって、落ち着いた授業になっていて安心しました。」
「マスク無しだと子どもたちの表情が見られて、学校自
体がとても活気があり明るい雰囲気を感じてうれしく思
いました。」「各学年元気に取り組む児童の姿を見るこ
とができました。5・6年生はオーストラリア研修が近づ
き、準備など心配も含めて忙しいことでしょう。良い思
い出と今後何かのきっかけになる研修となればと願って
います。」「おいしい給食でした。」「給食は彩りよく、酸
味、甘味、塩味、いろいろな味覚を楽しめておいしいあ
たたかい給食がいただけて幸せですね。」「給食はおいし
く、具沢山で手作り感が感じられました。」などの感想
をいただきました。ありがとうございました。



給食試食会



5・6年生 オーストラ
リア訪問研修に向けて



救命救急法講習会

9月の主な予定

イラスト (略)

1

4年ぶりのアンタレス食だそうです。
特徴的な明るく赤い色の星「火星に対抗するもの」を意味する「アンチ・アース」が名前の由来です。さて、アンタレスとは何座にある星でしょうか。秋の夜長に観察してみるといいですね。

イラスト (略)

資料：アストロアーツ <https://www.astroarts.co.jp/>

9月	1日(金)	安全点検日、避難訓練②、あいさつ週間(~2日まで) 口座振替日
	2日(土)	全佐久PTA 子育て研修会
	6日(水)	6年生修学旅行(北陸方面)①
	7日(木)	6年生修学旅行②
		イラスト (略)
	8日(金)	6年生計画休業 ふるさと遠足・登山(1~5年生)
	11日(月)	読み聞かせ
	14日(木)	児童会⑥
	15日(金)	ふるさと遠足予備日(1~3年生)
		イラスト (略)
	18日(月)	敬老の日
	22日(木)	学期末事務の日5時間授業 ふるさと登山予備日(4~5年生)
	23日(土)	秋分の日
	25日(月)	読書週間(~29日)
		イラスト (略)
	26日(火)	尿検査
イラスト (略)	27日(水)	保護者個別懇談会(~29日)
	29日(金)	6年生小海中学校体験(清流祭)

オーストラリア訪問研修

南相木村教育委員会の事業で、7/25(火)~8/1(火)まで、5・6年生の希望者によるオーストラリア訪問研修がありました。台風が来ていて心配ではありましたが、全ての行程がほぼ順調で、異文化との出会いや+αのお楽しみや多くの学びがあって、素晴らしい旅行になりました。



今年度は、10/1(日)~9(月)南相木村においてホームステイ受け入れも実施します。その期間に小学校関係では、ふるさと体験の日・祖父母参観日、桐朋学園の演奏会、PTAファミリー交流会などが予定されています。詳細についてはこれから計画・準備となっていくしますので、村・PTA・小学校で打ち合わせをしながら創り上げていきたいと思っています。



夏休みの自由課題で取り組んだ作品が職員室廊下に全学年展示されています。どれも力作です。